
8 Pièces

736 m²

Réf. V3210VA

5 490 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Adresse très  exclusive  à  Mougins,  dans un domaine  privé  et  fermé,  à

deux  pas  des  commerces  et  à  proximité  de  golfs  de  renom  et  des

plages  de  Cannes.Cette  villa  d'environ  500 m²  offre  des  espaces  très

généreux, tous conçus pour laisser entrer la lumière tout au long de la

journée et offrir une splendide perspective sur le jardin paysager embelli

par un étang, une somptueuse piscine et un jacuzzi.Entrée majestueuse

avec  double  hauteur,  donnant  une  perspective  de  la  piscine  et  du

jardin. Le double séjour avec cheminée, la salle à manger et la cuisine

bénéficient de larges ouvertures. 4 chambres ...

Benefiting of an exclusive address in Mougins within a gated domain, a short walk

to shops, close to famous golf courses and beaches of Cannes, amidst landscaped

grounds enhanced with a pond, a superb swimming pool and jacuzzi.This 500 sqm

villa offers large volumes, bathed in light all day round, with an amazing perspective

on  the  manicured  gardens.Entering  the  villa,  a  majestic  entrance  with  a  double

height sub-ceiling reveals the inviting pool area and the tastefully ladscaped garden.

The double living room with fireplace, the dining room and the kitchen feature large

openings. In addition ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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